
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „Kaktus25“ vom 31. Juli 2011, 11:06

Hallo,

bei richtigem Sauwetter seit gestern (Dauerregen) wenigstens ein Farbtupfer, sonst blüht 
kaum was. Aber dieses kräftige Orange ist wirklich toll. Leider kann sich die Blüte nicht richtig 
öffnen, weil sie von 2 schon großen Knospen bedrängt wird. 

Noch schönes Wochenende.

Sabine

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=10555#post10555
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